
市長への手紙（令和 6年度分） 

 

「子どもの遊び場について」 

 茂原市には子どもの遊び場が少ないと感じています。「子ども・子育て支援に関するア

ンケート調査」の結果を拝見させていただきました。自由記述の欄では室内遊び場、公園

の充実度が低いと複数寄せられているようです。私の地域、本納でもそのように感じま

す。そこで本納小学校跡地や、新治小学校跡地を利用した遊び場の整備はできないでしょ

うか。駐車場もあり、広い公園、また室内遊び場にも利用できそうです。費用はクラウド

ファンディングで募るなどして、カフェの併設や、オフィス利用なども視野に入れた複合

施設はどうでしょうか。本納には満足に遊べる公園もなく、子どもたちが不憫と感じま

す。 

 

【回答】 

旧本納小学校・旧新治小学校施設につきましては、現在、新たな利活用方法が決まるまで

の間の暫定的な措置として、閉校前から継続利用している団体のみの利用としております。

利用対象者の範囲等を含めた利用方法につきましては、今後も検討してまいりますが、現時

点では安全管理の体制や怪我などをした際の対応等、解決すべき課題が多く、すぐには子ど

もの遊び場として利用することは難しい状況でありますので、御理解の程お願い申し上げま

す。 

なお、旧本納小学校の敷地につきましては、土砂災害警戒区域に指定されていることから、

子どもの遊び場として活用することは難しいものと考えております。 

「子ども・子育て支援に関するアンケート調査」において、子どもの遊び場が少ないとい

う意見をいただいていることは認識しておりますので、引き続き子育て支援施策の充実に努

めてまいります。 

  

  

 

【担当課：体育課】 


